

Gebetsanliegen Mai 2023



Allmacht und Jüngerschaft

„Mir ist gegeben alle Macht im Himmel und auf Erden. Darum geht hin in alle Welt und macht zu Jüngern alle Völker. Tauft sie auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und lehrt sie halten alles, was ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage, bis an der Welt Ende.“
(Matthäus 28,18-20)

Liebe Geschwister,

weil Jesus der allmächtige Gott ist, der den Tod überwunden hat, darum sollen wir den Menschen aus allen Nationen zugewandt leben und sie einladen, mit Jesus ein neues Leben zu führen aus der Kraft des Heiligen Geistes. Wenn wir so den Menschen zugewandt leben, ist Jesus überall mit uns.

Unsere aktuellen Gebetsanliegen:

SAHARA: Bibellehrer für neue Tuareg-Christen: Letztens ereignete sich etwas, das an den Besuch Gottes bei Abraham in seinem Zelt zur Mittagszeit erinnerte. Jesus erschien einem Tuareg-Führer und seiner Frau, als sie sich in ihrem Zelt ausruhten. Jesus forderte sie auf, sich taufen zu lassen und ihm zu folgen. Der Mann wandte sich an mich (Yassir Eric), und ich besuchte und taufte ihn. Seitdem sind wir auf der Suche nach einem jungen Nachfolger Jesu, der bereit ist, mit diesen Nomaden zu reisen und sie im Glauben und in der Jüngerschaft zu unterweisen. Betet mit uns, dass der Herr die richtige Person mit den erforderlichen Sprachkenntnissen und der nötigen Ausbildung dazu beruft, diese Herausforderung in der südlichen Sahara-Wüste anzunehmen.

ZENTRALASIEN: CM-Konsultation: Der Herr tut große Dinge in Zentralasien. In diesem riesigen geografischen Gebiet der ehemaligen Sowjetunion sind Jüngerschaftsbewegungen entstanden. Nach der erfolgreichen Konsultation und Einrichtung einer regionalen Vertretung für CM in der westafrikanischen Region freuen wir uns auf die seit langem geplante Konsultation, die diesen Sommer für die Region Zentralasien stattfinden soll. Aufgrund der von COVID-19 auferlegten Beschränkungen warten wir nun schon seit drei Jahren auf dieses Treffen zur offiziellen Gründung der Communio Messianica in den Stan-Staaten. Unser Team hat seit unserer letzten Konsultation mit vielen Leitern aus dieser Region zusammengearbeitet. Wir freuen uns, dass wir an einem Punkt angelangt sind, an dem diese einheimischen Männer und Frauen Gottes, die selbst Leiter der Gemeinden dort sind, bei der Schaffung des Rahmens und der Infrastruktur von CM in ihren Ländern vorankommen können. Betet mit uns, dass die richtigen Vertreter reisen und an der Konsultation teilnehmen können und dass der Heilige Geist alle Beratungen und Maßnahmen, die getroffen werden müssen, leitet.

DEUTSCHLAND: Registrierungsverfahren: CM verfügt seit mehr als drei Jahren über eine internationale Struktur - einschließlich eines internationalen Beirats und eines internationalen Vorstands mit einer Verfassung und Geschäftsordnung. Mit dem Wachstum der Organisation und der Erweiterung

des Teams ist es notwendig geworden, nationale Zweigstellen zu gründen. Wir begannen mit der Gründung einer NGO in der Schweiz.

Derzeit sind wir dabei, CM in Deutschland zu registrieren. Die Gründung von CM in Deutschland ist wichtig, um eine administrative Infrastruktur für das globale Netzwerk zu erhalten.

Am 11. April 2023 wurde CM rechtlich in Deutschland gegründet und wir warten derzeit auf die Unterzeichnung der Papiere durch die Behörden. Das Finanzamt hat angedeutet, dass CM den Status einer gemeinnützigen Organisation erhalten wird. Bitte betet dafür, dass die Papiere schnell genehmigt werden und wir mit dem Aufbau der erforderlichen organisatorischen Infrastruktur fortfahren können.

WELTWEIT: CM-Team: Wir sind sehr dankbar für die ständig wachsende Zahl von begabten und engagierten Mitarbeitern in der CM-Arbeit. Der Herr hat uns Mitarbeiter mit genau den Fähigkeiten geschenkt, die wir brauchen, um beim Aufbau des weltweiten CM-Netzwerks voranzukommen. Einige dieser Personen sind schon seit einiger Zeit von Organisationen, die CM aufblühen sehen wollen, zu CM entsandt worden, andere werden direkt bei CM angestellt. Bitte betet, dass der Herr die nötigen Mittel gibt, um dieses wichtige Team von Mitarbeitern für seinen Dienst in der schnell wachsenden MBB-Gemeinschaft zu erhalten und zu vergrößern.

TÜRKEI UND SYRIEN: Wir sind so stolz auf die MBB-Kirchen und -Gemeinschaften in der Türkei und Nordsyrien, die selbstlos den Bedürftigen und denjenigen, die unter den verheerenden Erdbeben in ihrer Region leiden, helfen. Wir sind all jenen so dankbar, die es uns ermöglicht haben, den Opfern der Erdbeben Ressourcen zur Verfügung zu stellen. Manchmal scheint es, als sei das, was wir geben konnten, nur ein Almosen angesichts der großen Not in diesen Gebieten. Doch immer wieder werden wir daran erinnert, wie sehr unsere Brüder und Schwestern es zu schätzen wissen, dass sie das, was sie haben, mit anderen teilen und ihre Zeit und Energie den Bedürftigen zur Verfügung stellen. Beten Sie mit uns, dass die notwendigen Mittel weiterhin fließen und dass die Brüder und Schwestern in der Region ein zusätzliches Maß an Kraft und Gnade erhalten, um die anstehenden Herausforderungen zu bewältigen.

Hunderttausende sind obdachlos, viele haben durch die Tragödie Familienangehörige verloren, und unsere MBB-Gemeinschaft hat es nicht leicht. Die Nöte sind unbeschreiblich. Trotzdem preisen wir Gott, dass unsere Brüder und Schwestern in diesen katastrophalen Umständen Salz und Licht sind. Bitte betet mit uns, dass sie die Liebe, die Barmherzigkeit, das Mitgefühl und die Gnade unseres Herrn Jesus Christus effektiv mit den leidgeprüften Menschen um sie herum teilen können.

Danke, dass Ihr uns im Gebet unterstützt.

Möge Gottes Frieden mit Euch sein.

Yassir Eric und Kollegen



Communio Messianica – info@communiomessianica.org – www.communiomessianica.org

CM-Konto: IIRF-D e.V. | IBAN · DE11520604100005015871 | BIC GENODEF1EK1 | Steuernummer · 86166/55169